

01. Januar 2023

Liebe Solawistas,

erstmal euch allen ein frohes und wunderschönes neues Jahr! Ich hoffe wir erleben in diesem wieder viele schöne gemeinsame Momente auf dem Acker, Mitgliederversammlungen und unseren Festen.

Gestern haben wir den letzten Ackersalat für diese Saison eingepflanzt, insgesamt haben wir für die Wintermonate sage und schreibe 25.375 Feldsalatpflänzchen gesetzt, welche uns noch bis Ende März jede Woche mit frischem Salat versorgen.



Nächste Woche Freitag ist ja Feiertag, daher wird es da die **Gemüsekiste am Samstag 7.1. zu den gewohnten Uhrzeiten geben.**

Liebe Grüße und bis zur Bieterrunde

Simon und das Gartenteam